

# La première vue par des élèves

Notre point de vue vis-à-vis de la  
réforme du baccalauréat

# Classe

- Étant donné que nous passons de trois à deux classes, nous nous retrouvons à 37 dans les classes, ce qui est beaucoup.
- Cependant, l'ambiance dans les classes reste bonne.

# Ambiance

- Lors des cours de spécialités, ambiance calmes et conviviale
- Lors des cours de tronc commun, beaucoup de personnes dans la classe donc classe dissipé

# Déroulement

- En tronc commun, les profs sont moins derrières nous donc si on ne veut moins travailler, ça ne change rien aux enseignants maid derrière il esttres difficile de rester au niveau.
- En spé, il ne faut pas prendre de retard, même si on est bien accompagné par notre prof.

# Emploi du temps

- Horaires différentes selon nos spécialités, par exemple, le vendredi, les spé NSI terminent à 15h30 alors que les spé HGSPG sortent à 17h35. Cela créé donc beaucoup de trous, en effet, le mardi, certains élèves ont cours de 8h à 9h et reprennent a 11h10.

# Les spés

- Le tronc commun peut faire des liens avec nos spécialités.
- Nous avons 12h de spécialités qui sont répartis tout au long de la semaine.
- Il y a beaucoup d'oraux selon nos spécialités, par exemple, en spé HGSPG nous avons environ 3 oraux par trimestre afin de nous préparer au grand oral.